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Verbale di assemblea del 15 gennaio 2018  

Alle ore 21.30 del 15 gennaio 2018, presso il locale polivalente Giuseppe Peano di Cuneo fraz. Spinetta, si è 

riunito il Comitato di quartiere/frazione.  

Sono presenti: ANTONINI Rosanna, BERGESE Matteo, CAVALLO Roberto, COMETTO Adriano, GIULIANO 

Valter, MASSUCCO Marco, MONDINO Giorgio, PALLADINI Mattia e VEGLIA Valerio.  

Partecipano alla riunione su invito i consiglieri comunali residenti in frazione: DEMICHELIS Gianfranco e 

TOMATIS Sara.  

Gli stessi si sono riuniti per discutere i seguenti punti all’Ordine del Giorno:  

1) Contributo anno 2017 

2) Furto di rame al cimitero 

3) Corrimano in Piazza Conti Gondolo della Riva 

4) Condizioni di via Tetto Garetto 

5) Zone in stato di allagamento nei giorni piovosi 

6) Referenze polizia stradale per la frazione 

7) Guardrail in via Gauteri 

8) Attraversamenti pedonali rialzati 

9) Varie ed eventuali  

Verificato il numero legale, si è proceduto con l’apertura dei lavori.  

1) Il presidente aggiornava il consiglio sulle entrate provenienti dall’amministrazione comunale per il 

contributo dell’anno 2017, le quali ammontavano a € 1200. 

 

2) I componenti del consiglio che furono membri del precedente comitato di frazione, dichiaravano di 

aver già espresso in passato la problematica degli accessi al cimitero del paese. Infatti la porta di 

sicurezza che si affaccia su un campo privato, risulta inutile in quella posizione, ma anche pericolosa 

per eventuali utenti. Questo perché per usufruirne è necessario camminare su un terreno coltivato 

e chiaramente non adatto alle possibilità di tutti gli utenti (in particolare gli anziani o disabili). Inoltre 

si osservava che essendo questa una porta di emergenza, una volta dentro chiunque sarebbe in grado 

di aprirla per accedere e uscire dal cimitero in modo indisturbato, approfittando della posizione 

nascosta della porta. Il Comitato chiederà quindi di trovare una soluzione, proponendo lo 

spostamento della porta di emergenza per collocarla a fianco di quella principale, in modo da avere 

tutti gli accessi al cimitero sul lato strada (via Tetto Garetto), ovviamente eliminando l’uscita diretta 

sul campo dall’altro lato del cimitero. 

 

3) Nonostante le richieste del Comitato e il termine dei lavori per il rifacimento di piazza Conti Gondolo 

della Riva, il corrimano per agevolare la discesa degli scalini sul lato strada (via Roata Canale) non è 

stato ancora installato, pur essendo un intervento semplice e di importo modesto. Questo 
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permetterebbe in particolare agli utenti più anziani di usufruire di questo passaggio con più sicurezza. 

Il Comitato quindi solleciterà nuovamente il Comune per questo intervento. 

 

4) Il Comitato manifestava il malcontento per la situazione di via Tetto Garetto. Nonostante le 

condizioni della carreggiata peggiorino di giorno in giorno e le ripetute richieste, non sono ancora 

stati effettuati interventi per la messa in sicurezza della strada. Interveniva il consigliere DEMICHELIS 

dichiarando di aver manifestato in passato il disappunto sul modo in cui venne gestito l’intervento 

del consorzio irriguo lungo la via in questione, considerando inoltre che quella strada negli anni ha 

cambiato vocazione con l’insediamento in zona del centro commerciale (Auchan). Dichiarava inoltre 

che al tempo dei fatti, fece richiesta per l’asfaltatura della strada, in modo da allargare ed agevolare 

la percorrenza di quella strada a TUTTI gli utenti (macchine, biciclette e pedoni). Propose inoltre una 

diversificazione dell’accesso in via Genova e cioè non con un incrocio (nota: risulta attualmente 

difficile immettersi) ma modificando il percorso della strada, aggirando le case che si affacciano sulla 

via e immettendosi nella rotatoria esistente tra via Genova e via Savona.  

 

La posizione del Comune sulla questione negli anni è stata quella di non trasformare via Tetto Garetto 

in una strada a scorrimento veloce. Ma l’aumento del traffico lungo questa strada e l’alta velocità dei 

veicoli in transito, di fatto la rendono la più pericolosa in zona. Di conseguenza dopo un’eventuale 

asfaltatura sarà necessario tenere conto della velocità dei veicoli che percorreranno la strada in 

questione.   

 

Il Comitato si augurava che la richiesta per il rifacimento della strada in questione potesse essere 

accolta, considerando che con l’asfaltatura di via della Ripa, della quale il Comitato non ha mai fatto 

richiesta (entrandone a conoscenza il giorno stesso dei lavori), i frazionisti e i consiglieri stessi si sono 

interrogati sull’utilità e la funzione del Comitato di Quartiere/Frazione in quanto non sia stato 

minimamente considerato. 

 

5) Il Comitato ha ricevuto numerose segnalazioni riguardo all’allagamento di alcune zone durante i 

giorni piovosi. In particolare sono state segnalate la fermata dell’autobus in via Spinetta in centro 

paese, l’incrocio tra via Roata Canale e via Giuseppe Peano e la strada di accesso alla scuola 

elementare. Queste zone diventano particolarmente difficili da percorrere per i pedoni perché si 

creano delle vere e proprie piscine a cielo aperto che ristagnano per giorni.  

Nella zona delle scuole elementari la situazione è peggiorata anche a causa dei lavori di costruzione 

in via Gauteri, la via infatti era già precedentemente soggetta ad allagamento, ma dall’inizio dei lavori 

a causa della terra smossa in prossimità del cantiere che di fatto è confinante con la scuola, la 

quantità d’acqua che ristagna è aumentata. Il Comitato si è interrogato sulle opere di urbanizzazione 

lungo la strada che dovrebbero essere comprese nel complesso in costruzione a fianco dell’istituto. 

Verrà quindi avanzata una richiesta in Comune per la verifica sullo stato di avanzamento delle opere 

di urbanizzazione relative al PEC in questione, dove attualmente sono proceduti i lavori di costruzione 

delle unità abitative, senza dare la precedenza alle opere di urbanizzazione come da protocollo. 

Il Comitato richiederà inoltre di poter visualizzare il PEC definitivo della zona attualmente in 

costruzione. 

 

6) Il presidente comunicava al consiglio che secondo la ripartizione urbana della Questura di Cuneo i 

referenti incaricati per la frazione sono l’assistente capo ORTU Paolo e l’assistente BRUSTOLON 

Danilo. 
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7) Il Comitato segnalava la necessità di effettuare la pulizia di rovi sul canale irriguo in via Gauteri in 

quanto essi costituiscono un ostacolo per il percorso dell’acqua. Veniva inoltre notificato un guardrail 

danneggiato sempre sulla stessa via, probabilmente a causa delle operazioni di sgombero della neve.  

 

8) Il Comitato entrava a conoscenza della risposta del Comune per gli attraversamenti pedonali richiesti 

lungo via Spinetta (allegato). L’alternativa ai dossi individuata dal Comitato, quantomeno per 

permettere un attraversamento più sicuro agli utenti, è quella di segnalare gli attraversamenti in 

modo più efficace (mediante segnali luminosi e segnaletica verticale). In particolare quelli nei pressi 

della rotatoria, uno dei quali è quotidianamente sfruttato dai bambini delle scuole. Si segnalava 

inoltre che la segnaletica orizzontale in centro paese risulti già cancellata, nonostante fosse stata 

realizzata prima della festa patronale della frazione (mese di settembre). 

 

9) Per il punto varie ed eventuali il Comitato affrontava le seguenti tematiche:  

• Il Comitato si interrogava riguardo al termine della pista ciclabile in via Spinetta nella 

circonvallazione bovesana, in quanto il passaggio per l’attraversamento ciclopedonale fosse 

stato designato, ma la segnaletica orizzontale risulti del tutto assente. 

• Il Comitato si assumeva l’impegno, tramite alcuni componenti e volontari per la 

manutenzione dello steccato della pista ciclabile da effettuare in tempi futuro con l’arrivo 

della primavera.  

• Il Comitato discuteva sul progetto di abbellimento della rotatoria in centro paese. L’intento 

è quello di trovare attività residenti in paese disposte a contribuire nella realizzazione del 

progetto in cambio di pubblicità. Seguiranno aggiornamenti nella prossima riunione. 

• Il presidente infine comunicava che entro giugno è previsto il rifacimento della linea di 

illuminazione di via Spinetta contemporaneamente all’installazione della fibra ottica in 

paese. 

In merito a quanto sopra si deliberava all’unanimità.  

Il Comitato invierà al Comune una lettera nella quale comunicherà le problematiche affrontate e solleciterà 

gli interventi sopracitati. 

Constatato l’esaurimento degli argomenti all’ODG, alle ore 23.00 il Presidente ringraziava i partecipanti e 

scioglieva l’assemblea.  

  

  Il Segretario                Il Presidente  

          PALLADINI Mattia                         CAVALLO Roberto 

 


